

Karang Taruna Puspa Sari Desa Tegalsari Wakili Kabupaten Cirebon Lomba Karang Taruna Berprestasi Tingkat Provinsi Jawa Barat

Agus Subekti - CIREBON.KLIKINDONESIA.ID

Oct 28, 2022 - 13:28



CIREBON - Karang Taruna Puspa Sari desa Tegalsari kecamatan Plered Kabupaten Cirebon mewakili Kabupaten Cirebon dalam lomba karang taruna berprestasi tingkat provinsi Jawa Barat tahun 2022, Penilaian lomba karang taruna berprestasi dilaksanakan di GOR desa Tegalsari.

Turut Hadir dalam kegiatan tersebut Bupati Cirebon Drs. H. Imron, M.Ag, Kepala DPMD Kabupaten Cirebon, Kadisdukcapil Kabupaten Cirebon, Perwakilan Dinsos Kabupaten Cirebon, Camat Plered Dindin Wahyudin Ridwan, Kapolsek Plered, Danramil 2014 Weru, Ketua tim penilai lomba karang taruna berprestasi

tingkat Jawa Barat tahun 2022 Dr. Itto Turyandi, M.AP beserta rombongan, Kuwu se kecamatan Plered, Kuwu desa Tegalsari Supriyanto, Ketua Karang Taruna Kabupaten Cirebon, Eka Wildanu, Ketua Karang Taruna Kecamatan Plered, dan Ketua Karang Taruna Puspa Sari desa Tegalsari Ade Wahyudi serta tamu undangan lainnya.

Bupati Cirebon H. Imron Rosyadi menjelaskan, bahwa penilaian lomba karang taruna berprestasi tingkat Jawa Barat tahun 2022 di karang taruna Puspa Sari desa Tegalsari sangat membanggakan bagi Kabupaten Cirebon setelah berhasil melalui berbagai tahapan sampai akhirnya pada hari ini akan dinilai berbagai macam prestasi yang telah dicapai termasuk kreteria lomba, Jumat (28/10/2022).

Pada kesempatan ini kami mohon kepada tim penilai lomba karang taruna berprestasi tingkat Jawa Barat tahun 2022 memberikan masukan atau saran untuk bagaimana karang taruna di Kabupaten Cirebon dapat berkontribusi semakin signifikan dalam upaya mewujudkan masyarakat yang sejahtera.

Saya berharap salah satunya karang taruna Puspa Sari desa Tegalsari bisa menjadi karang taruna percontohan, bisa memberi inspirasi kepada pemuda untuk berbuat lebih baik, nyata dan bermanfaat bagi masyarakat " karang taruna harus menjadi agen perubahan baik dalam pembangunan, ekonomi, sosial dan budaya karena pemuda adalah harapan bangsa," pungkasnya.

Sementara itu, Ketua tim penilai lomba karang taruna berprestasi tingkat provinsi Jawa Barat tahun 2022, Dr. Itto Turyandi, M.AP, mengatakan. Bahwa kehadiran karang taruna sangat dibutuhkan oleh masyarakat termasuk pemerintah daerah makanya salah satu kreteria yang kita nilai yaitu sejauh mana kiprah maupun peran karang taruna dalam menanggulangi dan memberdayakan masyarakat untuk mengatasi masalah sosial " kami akan turun atau terjun langsung kelokasi sesuai dengan apa yang dipaparkan, apa yang telah dilakukan dan dilaksanakan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat termasuk nantinya kamipun akan melakukan sesi pertemuan dengan pengurus dan masyarakat wilayah desa setempat," pungkasnya. (Bekti)